

## Herz-Jesu-Lichterprozession in Maria Trens



Die Pfarrei Maria Trens begeht das Herz-Jesu-Fest dieses Jahr auf eine neue Weise: Die Prozession findet nicht am Sonntag, sondern bereits am Vorabend statt, und zwar in Form einer Lichterprozession: Am Samstag, 12. Juni um 20:30 Uhr beginnt die HL. Messe in

der Pfarrkirche. Die Lichterprozession im Anschluss führt auf dem üblichen Prozessionsweg statt und endet am Festplatz mit einer feierlichen Erneuerung der Weihe an das Heiligste Herz Jesu und dem Tiroler Bundeslied.

Für die Lichterprozession am Samstag bitten wir die **Häuserbeleuchtung** wieder so schön zu gestalten so wie bisher immer am Vorabend zum Rosenkranzsonntag. In der Friedhofskapelle sind Teelichter bereitgestellt dort kann sich jeder holen wieviel er braucht. Auch die **Beflaggung** sollte schon am Abend gemacht werden.

Die Kerzen für die Lichterprozession mit Becher werden nach der Messe in der Kirche verteilt und angezündet, man braucht also keine Kerze von zuhause mitnehmen.

Die „Trenser Fuierer“ haben schon kräftig für diese Herz Jesu Prozession vorbereitet und tragen mit vielen Ideen und mit ihrem wertvollen Einsatz zum guten Gelingen für diese eindrucksvolle Feier bei.

Freuen wir uns auf diese neue Gestaltung der Herz Jesuprozession und auch darauf wieder gemeinsam an kirchlichen Feierlichkeiten mitwirken zu können.

Nicht nur in der Kirche, sondern auch während der Prozessionen ist das Tragen der Masken und das Einhalten der Abstände vorgeschrieben. Wir bitten darum, die Anweisungen genau zu beachten. Danke für ihre Hilfe!

## Vaterherz-Gottes-Tag am 2. Juni online und im Radio

Am Mittwoch, 2. Juni um 9:00 Uhr beginnt der Vaterherz-Gottes-Tag mit Patrick Knittelfelder in Brixen. Wer nicht mehr vor Ort teilnehmen kann, kann über Radio Maria Südtirol und über Youtube teilnehmen.



Alle Infos auf <http://vaterherz.begeistert.info>

## Lebensmittelsammlung für den Infopoint Caritas



Auf Ersuchen des Infopoints Caritas in Sterzing organisiert die Pfarrcaritas Trens wieder eine Lebensmittelsammlung. Bis zum Freitag, den 18. Juni befindet sich in der Kirche bei der Gnadenkapelle ein Karton, in den die Lebensmittelspenden hineingegeben werden können. Gebraucht werden haltbare Lebensmittel wie Nudeln, Dosentomaten, Kaffee, Zucker, usw.

Sollte jemand lieber eine Geldspende tätigen, so kann man diese an den Infopoint Caritas – Seelsorgeeinheit Wipptal überweisen. IBAN: IT57 5060 4559 1100 0000 5002 578

Bereits jetzt im Voraus vielen Dank für jede einzelne Spende!

## Baby unterwegs? Taufnachmittage im Sommer



Die Taufnachmittage richten sich an Eltern, die ihr Kind taufen lassen wollen. Taufe ist das Sakrament der Eingliederung in die katholische Kirche und die Glaubensgemeinschaft. Der Taufnachmittag führt in das Verständnis und die Symbole des Sakramentes ein und geht dem Taufgespräch mit dem Pfarrer voraus. werdende Eltern können auch schon vor der Geburt des Kindes am Taufnachmittag teilnehmen.

Die Taufnachmittage finden am ersten Samstag des Monats statt, die nächsten Termine sind:

- Samstag, 5. Juni im Haus der Dorgemeinschaft **Wiesen**
- Samstag 3. Juli im Pfarrhaus **Sterzing**
- Samstag, 7. August im Pfarrsaal **Maria Trens**
- Samstag 11. September im Pfarrhaus **Sterzing**

Dieses Angebot wird von der Katholischen Frauenbewegung getragen. Anmeldung bei Anna Wild: 3341171591

## Ankündigung: Pfarrgemeinderatswahlen



Am 24. Oktober finden südtirolweit die Pfarrgemeinderatswahlen statt. Im nächsten Pfarrblatt werden sie ausführliche Informationen finden, was ein Pfarrgemeinderat tut, wie er sich zusammensetzt, und wie Sie für den Pfarrgemeinderat kandidieren können.